

Lantania firma un convenio de colaboración con la Universidad Pontificia de Comillas

- Pone en marcha dos programas de becas para ofrecer prácticas a estudiantes de ICADE y de ICAI

Madrid, 13 de diciembre de 2023. Lantania ha firmado un convenio de cooperación educativa con la Universidad Pontificia de Comillas con el objetivo de incorporar talento joven. Mediante este acuerdo, la compañía de infraestructuras, agua y energía pone en marcha dos programas de becas para el curso académico 2023-2024 con los que ofrecerá prácticas a estudiantes en su última etapa de estudios.

La empresa ofrece dos becas según la formación universitaria, una corporativa y financiera destinada a los perfiles de la rama de ciencias sociales de Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y Facultad de Derecho, ICADE; y otra en ingeniería para los perfiles de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería, ICAI. El requisito para acceder a las becas es estar en último curso de carrera, en su final de grado o cursando el máster.

Lantania brindará su primera oportunidad profesional a estudiantes con el objetivo de que puedan desarrollar su carrera en la empresa una vez den por finalizado su periodo de prácticas. La compañía ofrece a sus becados un plan de acompañamiento y desarrollo profesional con el que podrán adquirir y perfeccionar, entre otras, sus competencias corporativas en innovación, eficiencia en los procesos y trabajo en equipo con la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos en la Universidad. La actividad del estudiante será tutelada y evaluada tanto por un profesor de Comillas como por un responsable de Lantania, encargado de orientarle e impulsar su aprendizaje.

Lantania busca atraer el mejor talento joven para abordar los desafíos que plantea el desarrollo de infraestructuras sostenibles. La creación de estas becas se une al Programa de Graduados iniciado el pasado octubre y que está destinado a recién titulados. Ambas iniciativas ofrecen la oportunidad de formar parte de un Grupo joven en pleno desarrollo, comprometido con la construcción de un futuro más sostenible que apuesta por las tecnologías de última generación guiado por los valores de transparencia, integridad, ética y entusiasmo.

Sobre Grupo Lantania

El Grupo Lantania construye grandes infraestructuras de transporte, agua y energía. Desarrolla soluciones sostenibles que mejoran la calidad de vida y promueven un mundo más limpio y saludable. La compañía dispone de una cartera de obra en curso superior a los 650 millones de euros y activos de más de 200 millones. La conservación de las pistas del Aeropuerto Adolfo Suárez- Madrid Barajas, la electrificación del primer tramo del Ave a Extremadura, la urbanización del Espigón Central de la ampliación del Puerto de Bilbao o la construcción de una planta solar en la Ciudad de la Justicia de Valencia son algunos de los proyectos destacados de Lantania. La empresa cuenta con presencia en Colombia, EEUU, Arabia Saudí, Argelia, Marruecos, Polonia, Portugal, Chile, Eslovaquia y Bulgaria.

María Cupeiro, maria@stakepr.es. Tfno: 677 39 72 53 **STAKEHOLDERS PR**